

Toute l'actualité

L'actualité de la recherche au Cnam

Les actus Sécurité-Défense

Cyberattaques contre les collectivités territoriales : le pire est-il à venir ?

15 décembre 2022

Depuis le début de la crise du Covid-19 et notamment durant la période de confinement, on assiste à une augmentation sans précédent des cyberattaques touchant les collectivités territoriales françaises (régions, départements, communes, communautés de communes, etc.). Toutefois, ces dernières sont souvent occultées par celles qui affectent les établissements de santé du fait de leurs conséquences potentiellement dramatiques, à l'image de l'attaque qui a touché, début décembre, le centre hospitalier de Versailles, au Chesnay-Rocquencourt (Yvelines).

WEBINAIRE POLITIQUE DES DROGUES - 03 AVRIL 2024

Les politiques des drogues en Afrique

3 avril 2024

L'Afrique apparaît comme le continent le moins étudié en termes de politiques des drogues. Or comme partout ailleurs, le trafic illicite et l'abus de drogues constituent des défis prégnants, dont l'ampleur paraît croissante, et conduisent à des conséquences incommensurables parfois irréversibles. La situation est d'autant plus complexe du fait des liens étroits qui existent entre trafic de drogues, terrorisme et criminalité transnationale organisée.

SÉMINAIRE INTERDISCIPLINAIRE AU CONSERVATOIRE NATIONAL DES ARTS ET MÉTIERS

Séminaire POLITIQUES DES DROGUES

18 octobre 2023

PRIX DE CLOTILDE CHAMPERYACHE

The Journal of Economic Issues - Editor's Prize 2022

6 janvier 2023

GEOSTRATEGIA, L'AGORA STRATÉGIQUE

Sortie de l'édito 88/9 de Geostratégie

15 février 2022

La Newsletter de Geostrategia, l'agora stratégique 2.0, propose chaque mois à ses lecteurs-abonnés un édito et un bouquet de 6 articles de réflexion stratégiques, puisés au sein de son réseau de partenaires.

L'ACTUALITÉ DE LA RECHERCHE AU CNAM

Signature de l'accord de collaboration de recherche entre le Cnam et la Fondation Maison des Sciences de l'Homme

10 octobre 2019 - 31 décembre 2023

Le 10 octobre 2019 a été officialisée par la signature d'un accord de collaboration de recherche, un important partenariat qui liera pendant 3 ans les chercheur.euse.s de l'équipe en émergence Sécurité défense et la Fondation Maison des Sciences de l'Homme (FMSH).

L'ESDR3C dans les médias

ARTICLE D'ALAIN BAUER DANS LA REVUE DE CEA

"Le cyberrisque n'est pas près de disparaître"

10 octobre 2023

INTERVIEW DE MICHEL GANDILHON

"Le trafic dicte les conditions de vie de dizaine de milliers de personnes"

13 septembre 2023

ALAIN BAUER

L'Etat et le sanitaire : entre surprise stratégique, "étrange défaite" et sursaut salvateur

21 mars 2022

Cet article s'inscrit dans un ouvrage qui s'interroge sur la sécurité sanitaire comme un nouveau champ d'exercice des politiques publiques visant la protection des populations.

<https://esd.cnam.fr/actualite/toute-l-actualite-1092798.kjsp?RH=1561453035210>